

「かしこくやさしくたくましく みんなで伸びよう浦城っ子！」

学校だより 第3号

# むくの木

延岡市立浦城小学校  
令和4年6月30日(木)  
発行：校長 小岩崎 長規

## 南浦会で交流！なかよし遠足&いきいき学習

27日に梅雨明けが発表されました。梅雨入りから16日しかたっておらず、今年の梅雨の期間は過去最短となったそうです。梅雨の時期は、いろいろな行事が雨のために十分にできないことがあるのですが、今年は、その心配は少なくすみ助かっています。

6月3日(金)に南浦会の島野浦学園(旧島野浦小学校)、熊野江小学校、浦城小学校の3校で「南浦なかよし遠足」を実施しました。

合同遠足として「ビーチの森すみえ」に3校が集合して活動しました。浦城小と熊野江小の児童は路線バス、島野浦学園の児童はチャーターした船を使って行きました。

ゲームをしてふれあったり、班の仲間とお弁当を食べたり、遊具と一緒に思いっきり遊んだりして楽しみました。すっきりと晴れ最高の遠足日和となりました。

バスで出発！



遊具で大はしゃぎ！



「じゃんけん列車」もしたよ



お弁当、おいしかったあ！

6月24日(金)にもチャーター船「美津丸」で島野浦学園へ行き「南浦いきいき学習」を実施しました。今回は、3校の仲間と一緒に学習をしながら交流を深めました。

体育でフリスビーを使ったドッジボールや玉入れ、大玉転がしをしたり、外国語活動で名刺を使って自己紹介をし合ったりして交流学習をしました。お弁当や昼休みの時間にも3校の仲間と一緒に過ごして一層親睦を深め合うことができました。



3校全員ではいポーズ！



英語で名刺交換をしました



英語での自己紹介



体育で玉入れをしての交流

裏面もご覧ください

# 交流を深める「はらはらわくわくふるさと体験隊」へ参加

6月11日(土)、子ども達は社会教育課主催事業「はらはらわくわくふるさと体験隊」に参加してきました。この事業は、延岡の資産を活用して、子ども達の自主性を育みながら、ふるさとを愛する気持ちとたくましく生きる力を育むことを目的として行われています。年間を通して、田植え体験、林業体験、清流体験、稲刈り体験、宿泊体験など計8回の体験活動が企画されていて、延岡市内から1年生から6年生までの60名の子ども達が参加しています。

体験を通しながら異学年の子ども達と交流を深めていくことができるので、極少人数の浦城小の子ども達にとっては、コミュニケーション力を付けていくためにもとても意義あるものであると考えています。



多くの参加者と初めての出会い



班の友達と仲良くなりました



レクリエーションも楽しかったです

子ども達は、これからの活動をとっても楽しみにしています。楽しいことだけでなく、大変なことも少なからずあるかもしれません。しかし、それも子ども達の成長にとってプラスに働いていくように支援していきたいと思います。

## 7月 行事予定

日	曜	行事
4	月	振替休業日
7	木	港小来校(合同水泳学習)
8	金	A L T 訪問～アンソニー先生来校 ふくろう号来校
9	土	はらはらわくわくふるさと体験活動(林業体験)
12	火	港小来校(合同水泳学習) 外国語サポーター訪問～ユング先生来校
14	木	港小来校(合同水泳学習)
19	火	港小来校(合同水泳学習記録会)
20	水	交通安全教室
22	金	島野浦学園来校(交流学习～水泳)
26	火	個人面談 島野浦学園来校(交流学习～水泳等)
27	水	環境学習出前講座(ごみリサイクル・分別などの学習)
28	木	個人面談 A L T 訪問～アンソニー先生来校
29	金	終業式 大掃除



☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください!

「延岡市立浦城小学校」で検索!

